

# *Le président vénézuélien lance une mise en garde sur les plans impérialistes des États-Unis*

---



Caracas, 24 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a lancé une mise en garde sur les plans des États-Unis, qui cherchent à restituer des mécanismes d'assujettissement en Amérique Latine, où les peuples ont décidé de leur sort avec souveraineté, démocratie et paix.

Depuis le Palais de Miraflores, lors d'un Conseil des Ministres, Nicolas Maduro a souligné que Washington prétend donner un coup au Venezuela, tout simplement parce que ce pays a déclaré son caractère anti-impérialiste pour avancer vers une société plus juste et inclusive.

Le président vénézuélien a indiqué que la Maison Blanche tente d'utiliser de vieilles tactiques et des méthodes comme le mensonge et la conspiration et s'appuie sur des secteurs serviles et apatrides dans le pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88339-le-president-venezuelien-lance-une-mise-en-garde-sur-les-plans-imperialistes-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**